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der Abgeordneten Auer 
und Kollegen 
an den Bundesminister rur Finanzen 

Anfrage 

betreffend Feststellungsbescheide rur landwirtschaftliche Betriebe 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 3660/J vom 16. Oktober 1992 behandelt den 
Ausdruck der Einheitswertberechnungsgrundlagen in Zurechnungsfortschreibungsbescheiden. 

Im Gegensatz zu den Einheitswertbescheiden werden bei Zurechnungsfortschreibungs
bescheiden keine Angaben über die Berechnung des Einheitswertes (Größe der land- und 
forstwirtschaftlich genutzten Fläche, allfallige Abschläge, Betriebszahl) gemacht. 

In Ihrer Beantwortung 3565/AB vom 10. Dezember 1992 fiihrten Sie eine mögliche Aufnahme 
dieser Informationen in die Zurechnungsfortschreibungsbescheide an. Aufgrund der 
Komplexität der damit verbundenen EDV-mäßigen Vorkehrungen würde die Realisierung einer 
solchen Maßnahme aber einige Zeit in Anspruch nehmen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den .Bundesminister rur Finanzen folgende 

An fr ag e: 

1) Wie weit sind die von Ihnen angekündif,rten diesbezüglichen Vorkehrungen zur 
Umsetzung einer derartigen Maßnahme fortgeschritten? 

2) Wie stehen Sie zu einer. direkten Aufnahme der Informationen in Zurechnungs
fortschreibungsbescheide? 

3) Wie stehen Sie zu einer Zustellung des Feststellungsbescheides sowie gleichzeitiger 
Übermittlung eines Einheitswertbescheides durch die Behörden? 

4) Welche Maßnahme erachten Sie rur zweckmäßiger? 

5) Bis wann wird Ihrer Meinung nach eine Realisierung möglich sein?· 
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